



FIESTAS
Hoy, en la calle Salvador, hay paella a las 14.00 horas; y, en el Hospital, a las 22.00, 'tombet'.



'FOREVER KING OF POP'
Caixa Rural movilizará tres buses el 18 de diciembre para ir a Valencia al homenaje a Michael Jackson.

ACTIVIDADES
El Club Solt Vila-real organizó anoche la segunda prueba del Campeonato Social F1 SCX.

CELEBRACIÓN EN HONOR A SAN MIGUEL

La policía mira a la nueva jefatura el día del patrón

Vila-real confía en estrenar la comisaría para esta festividad del próximo año

ESTEFANIA MOLINER
emoliner@peridicomediterraneo.com
VILA-REAL

Agentes, oficiales, inspectores, intendentes, guardias civiles y autoridades se dieron cita ayer a mediodía en el Termet de Vila-real para celebrar el día del patrón de la Policía Local. Una cita en la que destacó el deseo común de los participantes: que el año que viene puedan honrar a San Miguel con la nueva jefatura del cuerpo funcionando a pleno rendimiento. En esta línea se pronunció el alcalde, Juan José Rubert, reconociendo que confía en que las instalaciones, "un edificio emblemático construido con previsión de futuro y que permitirá ampliar la plantilla", estén acabadas para esta festividad del 2011.

La idea es "disponer de una comisaría adecuada para los próximos 20 ó 30 años, que multiplicará por cinco la capacidad de las dependencias de ahora", explicó Rubert. En cuanto al uso que se dará al espacio que ocupan en los bajos del ayuntamiento, "será

para la oficina de atención y trámites y no descartamos trasladar algunos departamentos municipales que están en otros locales". Actualmente, forman parte del cuerpo 120 policías, quienes, formados en la plaza del Termet, obedeciendo a la orden de "firmes" del intendente Ramón Martínez, protagonizaron uno de los actos más solemnes del año. Un evento conducido por Gema Font en el que se destacó la encomiable labor que realizan los agentes municipales en sus múltiples funciones al servicio del ciudadano. En este sentido, destacó la resolución de conflictos para hacer de Vila-real una ciudad más pacífica y la profesionalización del cuerpo. También se hizo mención especial al sector de la Policía Local que recientemente ha sido galardonado con el primer premio Ciutat de Barcelona de Seguridad Vial. Además, se dio cuenta de la petición a la Generalitat de las distinciones para los agentes Jesús Izquierdo, Juan Manuel Ibáñez, José Pascual Chesa y Juan Mundo, "por su rápida intervención en el incendio de un edificio de la avenida Pío XII, donde evacuaron a vecinos", explicó el intendente Martínez.

MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS
www.elperiodicomediterraneo.com
Corresponsor: 961214322 - Buñol: 25511 0207



►► El intendente general, José Ramón Nieto, la edila Luisa Porcar y el alcalde, pasando revista al cuerpo.

Dale un "plus" a tu Carrera Profesional

CONVOCADAS PRUEBAS
a título de Gestor Administrativo.
Fin del plazo de solicitudes
4 Octubre 2010.



GABRIEL LITEL
LA LLOTJA LLEVA LA MÚSICA HASTA LA PLAÇA DE LA VILA

Las actuaciones de los dos grupos Mazoni y Sanjosex atrajeron ayer a un numeroso público hasta la Plaça de la Vila. Lo hicieron en el marco de la Llotja de Música Urbana, de Cultura +A+. E. M.

Ampliarás tus posibilidades con un nuevo mercado laboral

Proyecta tu profesión en todas las áreas de negocio vinculadas a la empresa y autónomos, en las que el Gestor Administrativo actúa como asesor personal dando soluciones globales en temas fiscales, tributarios, laborales, contables, notariales, extranjería, medio ambiente, tráfico, y todos los trámites relacionados con las administraciones.

ACCEDER AL TÍTULO DE GESTOR ADMINISTRATIVO. Titulaciones exigidas: Licenciado en Derecho, Licenciado en Ciencias Económicas, Licenciado en Ciencias Empresariales, Licenciado en Ciencias Políticas.



www.consejogestores.net



www.gestoresvial.org